

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 18. Januar 2011

Verbesserung der Erkennung des südlichen Kreisels Breckenheim an der L3017 (CDU)

Beschluss Nr. 0004

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu beauftragen das Hessische Amt für Straßen- und Verkehrswesen um Prüfung zu bitten, wie die Erkennung des südlichen Kreisels Breckenheim an der L 3017 für Autofahrer verbessert werden kann.

Der oben genannte Kreisel wurde in der Vergangenheit häufiger, zuletzt im Dezember 2010, von Kraftfahrzeugen überfahren, weil er zu spät erkannt wurde. Insbesondere bei Dunkelheit würden sich die Lichter der auf der Autobahn fahrenden Fahrzeuge irritierend für den zum Kreisel führenden Verkehr auswirken.

Verteiler:

Dezernat IV
66
101200 zdA

Scharf
Ortsvorsteher